Donnerstag, 29.03.2012

## Jugendpflege präsentiert sich "überarbeitet"

von Götz Schaub

Weimar. Der Jugendpfleger der Gemeinde Weimar, Markus Ott, hat dem Parlament zur Kenntnis den Jahresbericht 2011 vorgelegt. Der Bericht legt dar, dass die Aufgabenfelder sehr vielschichtig und vielseitig sind und viele Jugendliche in der Gemeinde ansprechen sollen. Wer sich zunächst als Jugendlicher ein Bild von dem Angebot machen will, kann dies sehr bequem via Internet machen. Unter der Adresse www.jugendweimar.de präsentiert sich die Weimarer Jugendpflege auf einer im vergangenen Jahr komplett überarbeiteten Internetseite. Erneut hat die Jugendpflege 2011 mehrere gemeinsame Projekte mit dem Verein "Umweltpiraten" umgesetzt. Ziel ist es dabei, bildungsfernen Kindern und Jugendlichen qualitativ hochwertige Bildungsangebote zu machen. Dabei geht es vornehmlich um Erlebnisse in der Natur. Die Kinderfreizeit an der Nordsee und die Jugendfreizeit, die nach Spanien führte, kamen sehr gut an. Auch die Teilnahme am Mittelhessischen Kinderkultursommer sich. Zu den vier Veranstaltungen kamen knapp 1 000 große und kleine Besucher.